

# 六島の燈

2022.12.7発行  
六島まちづくり協議会

## 六島灯台点灯100周年記念日

## 2022.12.1

# 友だち100人プロジェクト



2022年12月1日は六島の灯台が点灯して100年目を迎える記念日です。灯台と共に100年の六島にとって特別な日です。まちづくり協議会では、地域課題と連動してのイベントとして、50年前の灯台記念日に笠岡小学校の児童が招待されていたこともあり、六島唯一の小学生幹助君の同級生を島に招待して「100人の友だちを作ろう」と企画したものです。水島海上保安部のご協力をいただき、灯台の開放を中心としたイベントを午前中に開催し、午後から幹助君の灯台のプレゼンを笠岡小学校の同級生に行いました。



水島海上保安部による説明



ビワの木コースター作り



ビール工場見学



ひじき工房見学



幹助君から水仙の折り紙のプレゼント



正治さん作の猫ブイが贈られました



これからまた新しい六島の歴史を作っていくために積極的に外部との関係人口を増やすことが大切であると感じた100周年でした。六島の良さを見つめて次の世代に繋げていくことが私たちの役割です。

